

認知症を学び地域で支えよう

小学校で認知症サポーター養成講座開催

小学生とその保護者を対象とした「認知症サポーター養成講座」を9月9日、谷井田小学校で開催しました。

この日は、4年生42人とその保護者が、認知症についての正



講座の様子

しい知識や認知症の方への接し方などについて、市が養成したボランティアが講師となりゲームや寸劇を織り交ぜながら親子で楽しく学びました。

受講した児童たちからは「認知症の人がいたら優しく接して

あげたい」「ゆっくり、優しく声をかけてあげる」などの感想が聞かれました。

この講座は、国が推進している「認知症を知り地域をつくるキャンペーン」の一環として実施しています。市内在住で5名以上の団体へ出向き、無料で講座を行いますので、ご希望の方はお気軽に介護福祉課までお問い合わせください。

第20回茨城ねりんスポーツ大会

那珂総合公園で10月6日、茨城県および茨城県社会福祉協議



▷準優勝した伊奈グリーンズの皆さん

首都圏新都市鉄道(株)が主催の「つくばエクスプレスまつり2015」が11月3日、筒戸にある同社の総合基地で行われました。TX開業10周年記念となる今年は、車両工場を初めて一

TXまつりが開催されました

般公開。ほかに、運転台見学、洗車台乗車体験、電車と綱引きなど人気の催しや、沿線自治体のブースや飲食店も出展するなど、訪れた鉄道ファンや家族連れでにぎわいました。

会場には当市の観光協会も出展し、認証特産品「みらいプレミアム」の試食・販売を行うなど、市の魅力をPRしました。



来場者にみらいプレミアムをPR

トランポリン全国大会で1位・2位の快挙

小絹中の本多ゆんさん・小絹小の本多琉那さん姉妹

日本体操協会が主催する「第1回全日本トランポリン競技ジュニア選手権大会」が群馬県前橋市で開催され、小絹中学校の本多ゆんさん(3年)が、シンクロナイズド競技・女子13・15歳部門で見事、第2位に輝きました。

また、同大会では、本多さんの妹で、小絹小学校の琉那さん(4年)が、シンクロナイズド競技・女子10歳以下部門で、見事、優勝を果たしました。

2人は10月28日、片庭市長を表敬訪問し、大会の成績を報告しました。

姉の本多ゆんさんは「難しい技を成功でき、結果につながったのでうれしい。これからも一

みらい平コミセンが開館1周年

みらい平コミュニティセンターが、11月1日でオープン1周年を迎えるのに合わせ、「第1回みらい平コミセンまつり」が開催されました。当日は、普段からみらい平コミセンで活動している各団体によるステージ発表などが行われ、大勢の来場者でにぎわいました。



ステージ発表の様子



賞状とメダルを手にする本多ゆんさん(中央Ⓔ)と琉那さん(中央Ⓕ)

つ一つの大会で、いい成績をおさめていきたい」と意気込みを語ってくれました。

妹の琉那さんは「大きな大会で優勝したのは初めてなのでうれしい。たくさん練習してうまくなりしたい」と笑顔で話してくれました。お二人の今後の活躍に期待しています。